

Prix Excellence en gestion de l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
April 2013

Le regroupement pour la protection du grand lac Saint-François :
premier lauréat du prix Excellence en gestion de l'eau

Le ministre du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs, Yves-François Blanchet, a dévoilé, au nom de la première ministre du Québec, Madame Pauline Marois, le nom du premier lauréat québécois du prix Excellence en gestion de l'eau : le Regroupement pour la protection du Grand lac Saint-François. Cette annonce s'inscrit dans le cadre de la Journée mondiale de l'eau. "En cette Journée mondiale de l'eau, il m'importe de souligner l'engagement et le travail exceptionnel des organisations et des individus qui travaillent d'arrache-pied pour sauvegarder nos cours d'eau. C'est pourquoi nous voulons redoubler d'efforts pour les préserver et les restaurer et, par le fait même, toute la biodiversité qu'ils abritent", a souligné le ministre.

Le Regroupement pour la protection du Grand lac Saint-François est le premier organisme à recevoir cet honneur au Québec. Un comité du ministère du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs a évalué les 16 candidatures reçues. Le comité a recommandé à l'unanimité que le prix soit décerné au Regroupement pour la protection du Grand lac Saint-François. "Le Regroupement est véritablement un leader régional en matière de gestion de l'eau. Ses réalisations, notamment la mise sur pied d'un plan d'intervention en développement durable complet, sont marquées du sceau de la concertation et de l'excellence. Elles sont on ne peut plus inspirantes dans le contexte actuel de la mise en œuvre de la gestion intégrée de l'eau au Québec, un important exercice de concertation. J'adresse mes plus chaleureuses félicitations aux artisans de ce succès", a souligné le ministre Blanchet.

Le prix Excellence en gestion de l'eau s'accompagne d'une bourse de 1 000 dollars. Il a été créé par le Conseil de la fondation afin de souligner l'action des organismes qui se démarquent par leur leadership, l'excellence de leurs pratiques et leur esprit d'innovation à l'égard de la sauvegarde des ressources hydriques.

Environnement Québec - 22-03-2013